

Ressort: Politik

Nordkorea verlässt Verbindungsbüro mit Südkorea

Seoul, 22.03.2019, 09:16 Uhr

GDN - Nordkorea zieht sich aus dem gemeinsamen Verbindungsbüro mit Südkorea in der Grenzstadt Kaesong zurück. Das teilte das südkoreanische Vereinigungsministerium am Freitag mit.

Alle nordkoreanischen Beamten haben das Verbindungsbüro demnach bereits verlassen. Südkorea will das Büro dennoch zunächst weiter besetzen. Das Verbindungsbüro war im September 2018 eingerichtet worden. Die Beziehungen beider Länder hatten sich zuvor deutlich verbessert. Allerdings hatte der Annäherungsprozess durch das gescheiterte Gipfeltreffen zwischen US-Präsident Donald Trump und Nordkoreas Machthaber Kim Jong-un zuletzt einen heftigen Rückschlag erlitten. Vor allem bei der entscheidenden Frage der Denuklearisierung der koreanischen Halbinsel wurden bisher keine großen Fortschritte erzielt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-122033/nordkorea-verlaesst-verbindungsbuero-mit-suedkorea.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619